



MALUCHA SOLARI

BALLET DE CAMARA

CREO MALUCHA SOLARI

La bailarina y profesora Malucha Solari ha salido con la suya. Creó un nuevo conjunto de ballet con elementos jóvenes.

Se trata de BALCA, siglas que corresponden a BALLET DE CAMARA del Instituto de Extensión Musical de la Universidad de Chile. Malucha, que es Directora del Departamento de Danzas del IEM, tenía entre manos desde hacía tiempo este proyecto, aprovechando para ello la nueva semilla que está germinando en el Instituto.

"Este grupo —dijo Malucha Solari— se ha fijado su meta. El propósito de complementar, impulsar y crear nuevas expresiones dancísticas que permitan la creación libre y desinhibida, en un lenguaje que refleja al hombre contemporáneo, y a nuestro mundo. Esta manifestación nueva estará dirigida, indirectamente, a expresar culturas latinoamericanas".

Y agregó la directora de BALCA: "Por ser un grupo pequeño, BALCA podrá dedicar su arte a diversos sectores, aumentando considerablemente la difusión de la danza. Proyectamos actuaciones en colegios, sindicatos, poblaciones, centros de madres y en general en todos aquellos lugares en los que a una compañía numéricamente mayor no le es posible presentarse".

BALCA debutará el próximo miércoles 29 en el Teatro de la Facultad de Ciencias y Artes Musicales, Compañía 2164, a las 19 horas. Al día siguiente, en el mismo lugar y a la misma hora, repetirá la presentación.

En su primera presentación pública BALCA mostrará diez pequeñas obras que sirven muy bien a sus propósitos de difusión del ballet. Entre ellas figuran "A las mujeres de España", "Cántico espiritual", "Pájaros Nocturnos", "En la playa", "Sombras", etc.